

## Carpiquet - Les archers ont tiré des flèches pendant 24 heures -

Ouest-France - mardi 2 mai 2017



Les nombreuses équipes ont posé, dimanche, après 24 heures de tir.

Trois questions à...

**Marc Hauteur**, président du club.

Comment se sont déroulées vos 24 heures de tir à l'arc, dimanche ?

43 équipes sont venues de 26 clubs différents. Tout au long de ces longues heures, 24 252 flèches ont été tirées. Un bilan très positif pour cette 3<sup>e</sup> édition des 24 heures de tir à l'arc de notre club.

Cette année, la participation d'équipes extérieures à la Normandie a été en forte progression et c'est une excellente chose pour la commune et la Normandie.

Quel est le but de cette manifestation ?

Cette rencontre est avant tout festive et donne l'occasion aux compétiteurs de s'amuser en repoussant leurs limites, avant d'attaquer la saison extérieure.

La plupart d'entre eux ont déjà manifesté leur désir de revenir dans deux ans, pour la 4<sup>e</sup> édition.

Quels sont les prochains rendez-vous pour les Archers carpions ?

Le concours extérieur se déroulera les 17 et 18 juin au stade de football, route de Caumont.

Le public est le bienvenu et l'entrée y sera libre.